



(An English version is available below)

- Appel de candidatures -

**Concours de bourses pour doctorant-invité (pour l'année 2024/2025)**

**Initiative de recherche sur l'immigration**

L'Initiative de recherche sur l'immigration (IRI) située au Département de science politique de l'Université Concordia (Montréal) annonce son concours de bourses pour doctorant-invité. L'IRI est à la recherche de candidatures pour trois bourses pour doctorant-invité de 3 mois pour l'année 2024/2025 dans le domaine de l'immigration.

Financée par le *Secrétariat du Québec aux relations canadiennes*, l'IRI a pour objectif de tisser des liens entre la recherche en immigration qui se fait au Québec et celle qui se fait ailleurs dans le monde. Son programme de bourses pour doctorant-invité vise à appuyer des étudiants au doctorat qui réalisent ou veulent réaliser un projet de recherche en lien avec la mission de l'IRI.

Plus précisément, l'IRI recherche des candidatures souhaitant développer un projet sur l'un des deux thèmes suivants :

- 1) les sentiments d'identification nationale chez les immigrants et minorités ethnoculturelles
- 2) la place de l'immigration et de la diversité ethnoculturelles dans la construction de l'identité nationale au sein de la société d'accueil.

La priorité sera accordée aux projets portant sur le Québec et/ou tout autre État multinational, mais les projets proposés peuvent aussi porter sur d'autres cas d'étude. Les personnes retenues travailleront en collaboration avec Antoine Bilodeau et/ou Mireille Paquet.

La bourse a une valeur de 8000 \$CAN couvrant les frais de voyage et de subsistance lors du séjour à l'Université Concordia.

Les personnes choisies doivent être présentes à l'Université Concordia pour une période de 3 mois et doivent amorcer leur séjour avant le 1<sup>er</sup> janvier 2025.

Les personnes choisies devront organiser un séminaire avec l'aide d'Antoine Bilodeau et de Mireille Paquet où elles présenteront leurs recherches. Elles seront également intégrées aux activités de [l'Équipe de recherche sur l'immigration dans le Québec actuel](#).

### **Pour soumettre votre candidature**

Les personnes intéressées doivent faire parvenir à Antoine Bilodeau les documents suivants :

- Une lettre décrivant l'expertise du candidat en matière de recherche
- Une description d'une page du projet de recherche proposé mettant l'accent sur ses liens avec les objectifs de l'IRI et qui indique le stade d'avancement du projet
- Un curriculum vitae
- Les coordonnées de deux personnes références

Pour plus d'informations ou pour envoyer votre candidature : [iri@concordia.ca](mailto:iri@concordia.ca)

Les demandes seront acceptées jusqu'au 1<sup>er</sup> mars 2024



**- Call for applications -**

**Doctoral Visiting Fellowship Competition (2024/2025)**

**Immigration Research Initiative**

The Immigration Research Initiative (IRI) located in the Department of Political Science at Concordia University (Montreal) announces its Doctoral Visiting Fellowship competition. IRI is seeking applications for three 3-month doctoral fellowships for 2024/2025 in the field of immigration.

Funded by the Secrétariat du Québec aux relations canadiennes, IRI's objective is to build bridges between immigration research in Quebec and elsewhere in the world. Its Doctoral Visiting Fellowship program is designed to support doctoral students who are conducting or who wish to conduct a research project related to IRI's mission.

More specifically, IRI is looking for applicants who wish to develop a project on one of the following topics:

- 1) feelings of national identification among immigrants and ethnocultural minorities
- 2) the place of immigration and ethnocultural diversity in the construction of national identity within the host society

Priority will be given to projects focusing on Quebec and/or any other multinational states, but proposed projects may also focus on other case studies. The successful candidates will work in collaboration with Antoine Bilodeau and/or Mireille Paquet.

The award is worth CAN\$ 8000 to cover travel and living expenses while at Concordia University.

The selected candidates must be present at Concordia University for a period of 3 months and must begin their stay before January 1<sup>st</sup>, 2025.

Selected candidates will organize a seminar with the help of Antoine Bilodeau and Mireille Paquet, at which they will present their research. They will also be integrated into the activities of the [Équipe de recherche sur l'immigration dans le Québec actuel](#).

**To submit your application**

Interested candidates should send the following documents to Antoine Bilodeau:

- A letter describing the candidate's research expertise
- A one-page description of the proposed research project, highlighting its links to IRI's mission, and indicating the stage of development of the project
- A curriculum vitae
- Contact information for two references

For more information or to send your application: [iri@concordia.ca](mailto:iri@concordia.ca)

Applications will be accepted until March 1<sup>st</sup>, 2024